



## COMMUNIQUÉ

### **Nomination de Madame Brigitte BOURGUIGNON, ministre de la Santé et de la Prévention : forte attente des 100 000 kinésithérapeutes**

Madame Pascale MATHIEU, présidente du Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes, tient tout d'abord à adresser au nom de l'Ordre des masseurs-kinésithérapeutes, ses félicitations à Madame Brigitte BOURGUIGNON pour sa nomination en tant que ministre de la Santé et de la Prévention :

« Nous entretenons des relations suivies avec Madame Brigitte BOURGUIGNON, depuis 2017 en tant que présidente de la commission des affaires sociales, puis depuis 2020 en tant que ministre déléguée chargée de l'Autonomie.

Nous avons toujours travaillé en confiance avec les équipes de son ministère et nous sommes ravis de poursuivre cette collaboration constructive.

Madame Brigitte BOURGUIGNON peut compter sur l'Ordre des masseurs-kinésithérapeutes pour être force de proposition et contribuer pleinement à l'amélioration du système de santé et de l'accès aux soins, préoccupation majeure de nos concitoyens.

Il faut, comme nous le demandons, remettre la rééducation au centre des enjeux de santé publique.

Il y a une forte attente des 100 000 kinésithérapeutes présents sur le territoire. Ils ont beaucoup à apporter. Faisons leur confiance. »